



2016-2017年度 RI テーマ

RI 第2610地区

東となみロータリークラブ会報

2016-2017年度 No.9

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56

TEL 0763-55-6125 FAX 0763-55-6147

[h.tonamirc@gmail.com](mailto:h.tonamirc@gmail.com)

2016—2017年度 会長 山本武夫、幹事 得永忠雄



(ジョン F. ジャーム会長)

## 例会記録(岡部ガバナー公式訪問・太田会員入会式)



### 岡部ガバナーを囲んで、記念撮影

#### 第1827回例会(岡部ガバナー公式訪問)

平成28年8月31日(水) よいとこ井波

1. 開会点鐘：会長
2. ソング：奉仕の理想
3. ゲスト：岡部一輝ガバナー(南砺 RC)、上田雅裕ガバナー補佐(射水 RC)、澤田喜朗地区幹事(南砺 RC)
4. 入会式：太田行隆会員(飲食業：15代仁左衛門)…岡部ガバナーより、会員バッジ。会長より、「四つのテスト」額授与。【太田新会員より、抱負あり】



岡部ガバナーより、太田行隆新会員へ会員バッジ授与



5. 会長の時間：先程、岡部ガバナーを囲んで 11 時過ぎから懇談会を開催し、クラブの内容についてご指導をいただきました。また席上、地区への要望もさせていただきます、ありがとうございます。太田さんにはガバナーの公式訪問時に直接バッジを頂くのは滅多になく大変光栄なことです。おめでとうございます。今週に入り接近していました台風 10 号が直撃し、公式訪問例会が中止になったらどうしようと大変心配しておりました。この後ガバナーからお話があると思いますが、ことしは、ロータリー財団の 100 周年です。記念となる節目となる活動をしていかなければならないと思っています。また、地区大会も迫っていますので与えられた役割を一生懸命ご協力したいと思います。会長としては一番大きな行事でありますガバナー公式訪問、どうぞよろしくお願いいたします。**【岡部ガバナー公式訪問に際し、地区より、今年度の正式なバナーを頂きました】**

6. 幹事報告(会長が代理):①9月のロータリーレートは、1\$ = 102円。②例会変更は事務局に確認下さい。



7. 委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：21名中18名出席(85.71%)②坂井会員：日本温泉科学会主催の公開講演のPR、9月7日～9月9日まで庄川生涯学習センターで開催。公開講演ⅠとⅡがあり、入場無料(パンフ配布)。

8. ニコニコBOX(SAA：本日16名)

岡部 G、上田 G 補佐、澤田地区幹事：公式訪問に際して。

太田新会員：仲間入りさせて下さい。河合さんの紹介で参加させていただきます。宜しくお願い致します。台風被害がなく、となみ野はいいですね！

山本武夫会長：：岡部ガバナーご一行ようこそ!ご指導をよろしく!太田さん入会歓迎!RCを楽しみましょう。

得永幹事：同級生とリヨンに行燈持参、リオに、ミニ行燈(宮窪さん)、今度は東京五輪へ。

小西会員：岡部 G、上田 G 補佐、澤田地区幹事ようこそ!同期の G 補佐仲間から、一大決心され、勇気と実行力にいつも尊敬!太田さん入会歓迎!

齋藤彰会員：岡部 G ようこそ。太田さん歓迎!

河合会員：岡部 G 一行訪問感謝!太田さん歓迎!公職議員からの香典辞退地区宣言の反響が大きい!

高瀬会員：岡部 G 上田 G 補佐、澤田地区幹事ようこそ!

坂井会員：岡部 G ようこそ。太田さん入会祝福!

浅田会員：岡部 G 訪問感謝、地区大会成功祈願!

中島会員：岡部 G 公式訪問歓迎、太田さん入会祝福!

長田会員：岡部 G 公式訪問歓迎、太田さん入会祝福!

宮窪会員：岡部 G 「語り合おうロータリー」卓話楽しみです。

桧原会員：岡部 G 上田 G 補佐、澤田地区幹事ようこそ!御指導宜しくお願い致します。



## ゲスト卓話「語り合おうロータリー。」

岡部一輝ガバナー

**岡部ガバナー:** 東となみRCを訪問しますと故郷に帰ってきたように感じます。古くからお世話になっている方々ばかりですが、宜しくお願ひします。本日は本音を申し上げたい。10月22日、23日の地区大会の大懇親会は東となみクラブにお世話になります。是非とも大会の成功に向けてお力添えをお願いしたい。それから太田さんの入会式に同席出来て大変うれしく思います。ロータリアンとして十分に楽しんでいただきたい。春にガバナーエレクトがサンディエゴに集合し、研修が行われました。その中でジョン・ジャームR I会長の「人類に奉仕するロータリー」についての講演を聞いてまいりました。2610地区65クラブに対してどういう行動をするか考えたときに、人類という言葉はあまりにも大きく、私は人づくりに置き換えてみました。一つひとつのクラブが今まで以上に如何に元気になり奉仕活動が出来るのか、世界中のクラブが元気に奉仕活動を行えば、間違いなく人類に対して奉仕することになると考えました。では自分たちのクラブがどのように元気になるれば良いのか、私は二つの傾向に分かれると思います。一つは大きなクラブ以外には、なかなかメンバーが戻らない傾向がある。もう一つの傾向は、年配者と若い人とのコミュニケーションの取り方が問題視されます。新しいメンバーに如何に入ってもらいベテランとどう融和していくのが問題となってきます。一番大事なことは、ロータリーは何故集まるのか、奉仕の前にもっと大事なものがあるはずで、クラブ内でどのようなクラブづくりをしたいのかビジョンを持つことが大切です。3年後、5年後のクラブの姿を描くビジョンが大切であります。そういう

ことで地区活動方針を「語り合おうロータリー」としました。語り合うことは学び合うことに通じるとも考えました。ジョン・ジャームR I会長の重点項目は、①ポリオの撲滅（東京麹町RCが始めた運動であり、一層の支援を行いたい。）②会員の維持、増強③財団100周年記念の目標達成（65クラブの会員全員で1人1000円ずつのニコBOXを行い、地区大会の会場でR I会長代理に贈呈したいと考えている。）であります。もう1点は、R I会長表彰に65クラブで挑戦してもらいたいと思っています。精一杯頑張って賞を取ってもらうことと、それ以外に、二つの願ひをもっている。一つは、挑戦することによって今まで見えなかった奉仕に対するヒントが生まれるのではないか、今日の懇談会の中でも5クラブ以上合同事業のお話を伺いましたが、正にそれに合致するものです。二つには My Rotary への接続であります。皆さん是非一度は繋いでみてください。本来は自己紹介を最初に行うものですが、私は最後に行うことにしています。今回ガバナーのお話を頂いた時、正に運命の悪戯だと思ひました。よく、駕籠に乗る人、担ぐ人、そのまた、草鞋を作る人、という話がありますが、私は正しく草鞋を作る人生でありましたが、多くの人との出会いからケーブルTVを立ち上げることができ、今回のガバナーに繋がったと思っています。よくロータリーにはノーは無く、無理にやらせられると言われませんが、私は、期待を込めて与えて頂くものだと思っています。奉仕活動も勿論ですが、その前に仕事を一生懸命行い、仕事を通して奉仕することだと思ひます。四つのテストに何度救われたか分かりません。「世の中に 人を育てる心こそ わが身育てる心なりけり」、私が人生の師と仰ぐ境野勝悟先生の言葉です。今度、地区大会で講演を頂きます。本日は、有難うございました。



(会報担当) 中島・長田・長谷川(写真)・山本武夫